

Tercera medalla de oro para Cuba en Juegos de Barranquilla



Barranquilla, 21 jul (PL) Los cubanos Adrián Oquendo y Ángel Fournier conquistaron hoy la corona del doble par de remos cortos de los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018.

Oquendo y Fournier le dieron a la mayor de las Antillas su tercera medalla de oro de la justa, con tiempo de 6.56.56 minutos, en el Lago Calima de la ciudad de Cali, sede de la disciplina.

Los mexicanos Diego Sánchez y Juan Flores ganaron la presea de plata de esta prueba, con crono de 7.00.07 minutos, y los venezolanos Jackson Vicent y Ali Leiva, el bronce (7.02.18).

Además, en el doble par cortos peso ligero para damas el título recayó en las mexicanas Fabiola Núñez y Melissa Márquez, con registro de 7.53.73 minutos.

El subcampeonato lo alcanzaron las cubanas Rosana Serrano y Yislena Hernández con tiempo de 8.00.36 minutos, y el tercer lugar, las guatemaltecas Yulisa López y Jennieffer Zuñiga (8.07.05).

México también obtuvo el cetro del par de remos largos para mujeres, con el éxito de Fernanda Ceballos y Maite Arrillaga, quienes marcaron un crono de 8.00.94 minutos.

El metal plateado recayó en las cubanas Aimée Hernández y Yariulvis Cobas (8.11.01) y el bronceado, en las nicaragüenses Ana Vanegas y Evidelia González (8.29.96). Estas últimas le regalaron a su país la primera medalla de la justa colombiana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167353-tercera-medalla-de-oro-para-cuba-en-juegos-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba